



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 09 novembre 2018

### STAND DE LA MARQUE IS(H)ERE AU CARREFOUR SAINT EGREVE : UN SUCCES !

**Ces vendredi 9 et samedi 10 novembre, la galerie marchande du Carrefour Saint-Egrève accueille une animation commerciale de la marque Is(h)ere. A cette occasion Jean-Pierre Barbier, Président du Département, Philippe Tiersen, Président de la Chambre des Métiers et de l'Artisanat de l'Isère, et Françoise Audinos, vice-Président de Grenoble Alpes Métropole, est allé à la rencontre des producteurs présents.**

#### **Une animation autour des produits locaux**

La marque Is(h)ere, lancée par le Pôle agroalimentaire isérois en juin 2018, rassemble plus de 40 producteurs de l'Isère reconnus pour leurs qualités. Cette animation a vocation à présenter et à faire déguster les nombreux produits que proposent les agriculteurs et artisans agréés par la marque. Fromages, charcuteries et autres produits de l'Isère sont cuisinés sous les yeux du public par deux grands chefs locaux : Cédric Bayle et Alexis Fonteneau.

Pendant ces deux journées, les clients de la galerie pourront déguster et acheter les produits des producteurs suivants :

- Fromagerie Baudé
- Laiterie du Mont Aiguille
- Motte viande charcuterie Christian Baudes
- Vercors Lait
- Génépi des Alpes, AOP distillerie Meunier
- Les Vins IGP Isères
- Gaillard
- La Mûre Ravaud

*« Je suis ravi du succès de cette marque. En passant à cette animation dans une grande surface iséroise, on voit bien la qualité des produits que l'on crée en Isère. Et les Isérois s'en rendent compte. Ils sont ravis de pouvoir déguster et connaître des produits qui viennent de leur département ! »* explique Jean-Pierre Barbier, Président du Département de l'Isère